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No décimo terceiro dia do mês de outubro de dois mil e vinte e um, às 14:06 horas, por meio de 1 
videoconferência na Plataforma RNP, teve início a segunda reunião ordinária do Conselho 2 
Editorial da EDUNILA do ano de 2021, presidida pelo novo Chefe da Editora, profº. Antonio 3 

Rediver Guizzo. Estiveram presentes os seguintes integrantes titulares do Conselho Editorial: 4 
Raquel Quadros Velloso, Paulina García Ramírez, Natalia de Almeida Velozo, 5 

Anderson Antonio Andreata, Joselaine Raquel da Silva Pereira, Diego Moraes Flores, 6 
Andrea Ciacchi, Marcela Boroski e Gilson Batista de Oliveira; também participaram 7 

da reunião os suplentes Ramon Blanco de Freitas e Sandra Regina Rodrigues Bolwerk 8 
e os integrantes da equipe da editora Ailda Santos dos Prazeres e Ricardo Fernando da 9 

Silva Ramos. 1. Ordem do dia: 1.1 Apresentação do novo chefe da Edunila. 1.2. Informações 10 
sobre os livros submetidos ao edital nº 02 de 2021: O Antonio Guizzo falou sobre o fechamento 11 

do edital e a data limite para as submissões das obras definidas que foi até trinta de setembro de 12 
dois mil e vinte e um, informa que foram inscritas trinta e uma obras, dais quais três foram 13 

desclassificadas até a presente data por não estarem em consonância com o edital. O profª Andrea 14 
Ciacchi ressalta que em reunião anterior com o antigo coordenador da Edunila ficou acordado que 15 

assim que os livros chegassem seriam encaminhados para os pareceristas externos, a fim de 16 
acelerar o processo de avaliação, à medida que forem avaliados serão encaminhados aos membros 17 

do Conselho Editorial para aprovação ou recusa.1.3. Indicação de representante da Edunila 18 
para acompanhar comitê institucional de acompanhamento de periódicos: O profº Ramon 19 

Blanco informou que saiu uma portaria no boletim de serviço, referente ao comitê institucional de 20 
acompanhamento de periódicos científicos. O comitê será responsável por acompanhar, avaliar e 21 

participar da política de periódicos da UNILA. O conselho editorial terá a indicação de dois 22 
representantes, um titular e um suplente, todos os membros presentes concordaram com a indicação 23 

do prof. Ramon Blanco como titular e a profª Marcela Boroski como suplente. O comitê possui 24 
oito membros, com seus respectivos suplentes, tendo representantes da PRPPG, PROEX, SECOM, 25 

Editora Universitária e três representantes dos editores de periódicos da UNILA. 1.4. Conversa 26 
sobre proposta de contatos com os PPGs da UNILA:  Antonio Guizzo informou a possibilidade 27 

de parceria com os PPGs. Por enquanto não há nenhum projeto, mas tem a possibilidade de fazer 28 
um edital em conjunto com os programas no próximo ano, sem interferir diretamente nos editais 29 

externos lançados pela Edunila. Como os programas possuem recursos próprios, parte desses 30 
recursos podem ser destinados para alguns serviços como revisão ortográfica e editoração, ficando 31 

a cargo da Edunila a publicação da obra, revisão final e diagramação. Estes serviços podem ser 32 
terceirizados devido ao número reduzido de servidores do corpo técnico da editora. Foi sugerido 33 

pelo Ramon Blanco que os livros referentes a este edital devem estar com o processo de licitação 34 
encaminhados, não deixar a cargo dos PPGs para agilizar o fluxo. O Andrea Ciacchi abordou a 35 

questão sobre as regras da verba pública, procurar a melhor forma para que a parceria se concretize. 36 
O servidor Ricardo Ramos explicou como funciona o processo de licitação. Em seguida, foi 37 

sugerido pelo Ramon Blanco que encaminhassem aos PPGs, o mais breve possível, a intenção da 38 
proposta para que se organizem e sinalizem quais serviços pretendem contratar, assim tornaria o 39 

processo burocrático mais rápido. Após o esboço da pretensão de parceria com os PPGs ficou 40 
acordado em ver a viabilidade do projeto e colocar em prática. Não havendo outros pontos a 41 

discutir, Antonio Guizzo encerrou a reunião às 15:20 horas. Eu, Ailda Santos dos Prazeres,  42 
redigi esta ata, que após leituras e ajustes dos presentes, foi aprovada e será assinada 43 



digitalmente por mim e pelos demais membros titulares do Conselho Editorial presentes na 44 
reunião. 45 
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